12 Pieces

700 m2

Réf. MZIOP861
24000 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison a vendre (06330)
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Situé a Roquefort-les-Pins, a mi-chemin entre Cannes et Monaco, ce
luxueux domaine privé avec écuries offre un véritable havre de paix
dans un écrin de verdure calme et intimiste ou les amoureux des
chevaux pourront pleinement exercer leur passion !Sur un terrain boisé
et cléturé, d'environ 24 hectares, la propriété se compose d'une
bastide en pierre de taille d'environ 530 m2, 2 logements pour le
personnel et environ 175 m2 d'annexes. La maison principale
entierement rénovée, dispose de chaleureuses pieces de réception, 5

chambres, un atelier d'artiste, une salle de sport, un coin pool house ...

Located in Roguefort-les-Pins, halfway between Cannes and Monaco, this luxury
private domain with stables offers a truly haven of peace in a cam and intimate
greenery setting where horse lovers can fully live their passion!On a wooded and
gated land of approximately 59 acres, the property consists of a dressed stone
Bastide of approximately 530 sgm, 2 staff housing and 175 sgm of
outbuildings.The entirely renovated main house dispose of welcoming reception
rooms, 5 bedrooms, an artist's studio, a sport room, a pool house / BBQ corner, a
heated pool and an overflowing jacuzzi. Ultimate charm ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OF ¥
11 chemin du village - 06650 OPIO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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